

5,500 toneladas de armas de Rusia para sandinistas

Washington, Junio 27 (AP). La Unión Soviética ha continuado el envío de armas a Nicaragua a pesar de una tregua entre las fuerzas beligerantes de ese país y conversaciones entre las autoridades y los rebeldes, pero la cantidad de material de guerra que está siendo enviado parece en disminución, según nuevas cifras difundidas hoy por el Pentágono.

Durante los primeros cinco meses del año, la URSS y sus aliados del Pacto de Varsovia enviaron

5.500 toneladas métricas de equipo militar a Nicaragua, según las cifras.

En comparación, ese tipo de envíos en el año calendario de 1987 llegó a un promedio de 1.808 toneladas por mes, para un total de 21.700 toneladas en todo el año.

El Pentágono calculó que el material enviado durante los primeros cinco meses de este año tenía

—Pasa a la página 68—

Trabájase en un "Plan Marshall" para C.A.

Estocolmo, junio 27 (UPI). Dirigentes de la Comisión Sanford, que trata de crear una especie de Plan Marshall para Centroamérica, dijeron que se está llegando a un punto clave en el que los enemigos se reunirán para tratar de preparar un programa de

recuperación económica en sus respectivos países, devastados por guerras civiles y conflictos armados.

Después de una reunión de dos días en Suecia, el vicepresidente de la Comisión, Arthur Levitt, quien es también

—Pasa a la página 21—

"Batalla de facciones" entre los peronistas

Buenos Aires, junio 27 (UPI). El Partido Justicialista, la mayor fuerza política de Argentina que por primera vez en medio siglo realizará comicios internos para elegir su fórmula presidencial, es escenario de una batalla de facciones y personalidades que no

han cesado de disputarse el legado de Juan Perón desde su muerte hace 14 años.

La realización de elecciones internas en este partido, de cuatro millones de afiliados, es un indicio de cambio democrático. Hasta que murió

—Pasa a la página 68—

Reunión de Pdtes. de AL en Uruguay en octubre

México, junio 27 (AP). Los cancilleres de Contadora y su Grupo de Apoyo anunciaron hoy que los presidentes de los países que conforman ambas organizaciones se reunirán en Punta del Este, Uruguay del 27 al 29 de octubre.

La decisión fue toma-

da en agradecimiento a una invitación hecha por el presidente de Uruguay, Julio M. Sanguinetti, dijeron los ministros en un comunicado conjunto emitido hoy en la ciudad de México, donde los ministros estaban reunidos esta mañana

—Pasa a la página 23—



DE COLOMBIA. Roma, Junio 27 (AP-Cablefoto) El arzobispo Mario Revollo Bravo, de Colombia, será elevado mañana a Cardenal por el papa Juan Pablo II en solemne ceremonia.

Presidente Hussein predice la victoria final sobre iraníes

Manama, Bahrein, junio 27 (UPI). Irak informó hoy haber recapturado todo su territorio en el sur del país, de manos Irán, mientras su presidente Saddam Hussein dijo que "la victoria final

—Pasa a la página 68—

Embajador de Perú explica motivo del cierre de fronteras

Quito, junio 27 (DPA). El embajador del Perú en el Ecuador, Jorge Morelli Pando, declaró en Quito que el cierre de las fronteras decretado por el gobierno de su país tiene su origen en problemas del contrabando.

El diplomático aclaró que la medida es temporal y que de ninguna manera afecta al cumplimiento de convenios internacionales ni a las relaciones con los países vecinos.

Ecuador es uno de los países que tiene frontera común con Perú por donde se realiza un impor-

—Pasa a la página 23—



ARRIBA. Washington, Junio 27 (AP-cablefoto). El Secretario de Defensa de los E.U., Frank Carlucci, acompaña a su colega israelí, Yitzhak Rabin, que arribó hoy a Estados Unidos.



17 MUERTOS. Lyon, Francia, junio 27 (Reuter). Un socorrista auxilia a una de las víctimas de un accidente ferroviario que hoy dejó un saldo de 17 muertos y decenas de golpeados. Ocurrió en la estación Gare de Lyon.

Jueves llegará Shultz a la capital salvadoreña

San Salvador, Junio 27 (DPA). El secretario de Estado norteamericano, George Shultz, quien a fines de junio realizará una gira por Centroamérica, llegará el próximo jueves a San Salvador a las siete y media de la

mañana, informaron hoy fuentes de la Cancillería.

Shultz llegará al Aeropuerto de Comalapa, unos 45 kilómetros al este de la capital, y de allí será transportado directamente a la Casa Presi-

—Pasa a la página 19—

Advierten especular con cosechas ante sequía EU

Nueva York, junio 27 (AP). El dragado abrió parte de los ríos Mississippi y Ohio a la navegación comercial, pero las lluvias de fin de semana en partes del Sur de Estados Unidos tuvieron poco efecto sobre la sequía. Un senador lanzó

advertencias a quienes especulen con las cosechas.

El presidente del Comité de Agricultura del Senado, Patrick Leahy, predijo ayer que los precios de los alimentos subirán de dos a cuatro por

—Pasa a la página 23—

Bco. Mundial aprueba \$826 millones a 4 países de A.L.

Washington, Junio 27 (AP). El Banco Mundial aprobó hoy créditos por 826 millones de dólares para Brasil, Bolivia, Colombia y la Argentina al tiempo que inició una revisión de las necesidades de financiamiento exter-

no de Costa Rica para lo que queda de esta década.

El Banco anunció que ha aprobado un desembolso de 150 millones para la ejecución de 80 planes destinados a moder-

—Pasa a la página 49—



LLEGA A E.U. Washington, Junio 27 (AP-Cablefoto). El presidente de Turquía, Kenan Evren, pasa revista a la

guardia de honor, tras llegar hoy a los Estados Unidos para una visita oficial. Es observado por el presidente Ronald Reagan.

Cálida bienvenida de Castro a Ortega

La Habana, junio 27 (AP). El presidente nicaragués Daniel Ortega fue cálidamente abrazado por Fidel Castro al llegar hoy a esta capital en su primera visita oficial a Cuba, y luego pasó revista a las tropas en el Aeropuerto Internacional José Martí, tras lo cual se le brindó el homenaje de una salva de 21 cañonazos.

Ortega, de 42 años, vino a Cuba invitado por Castro, quien durante su estadía le otorgará la Orden de José Martí, principal condecoración cubana.

Previamente, el director de prensa del Ministerio de Relaciones Exteriores cubano, Omar Mendoza, dijo, que

—Pasa a la página 21—